



DESDE EL MUNICIPIO DE PUERTO MONTT ADMITEN DESAFIOS DE ASISTENCIA EN EL PARQUE RÍO NEGRO, PESE A LAS CRÍTICAS

Vecinos de Alerce acusan abandono del sector norte en el Parque Río Negro

CUMPLIRÁ Siete Años. Residentes del sector aseguran que el equipamiento se concentra en Alerce Sur, dejando a su contraparte con escasa oferta recreativa.

Fernanda Sandoval
 crónica@diariollanquihue.cl

Los dirigentes vecinales de Alerce manifestaron su inconformidad con la administración del Parque Urbano Río Negro, a siete años de su puesta en marcha. Los representantes acusaron deficiencias en la gestión, restricciones de uso y desequilibrios en la infraestructura del recinto.

Representantes de la comunidad coincidieron en que el lugar, diseñado como área verde para una zona de alta densidad, fracasó en consolidarse como un núcleo social permanente para los residentes.

DESIGUALDAD TERRITORIAL
 Ruth Thomassen, dirigente vecinal de Alerce Norte, subrayó la distribución desigual del equipamiento al interior del parque.

“La parte de Alerce Sur tiene juegos, canchas y espacios deportivos, mientras que por el lado norte solo hay un par de columpios y prácticamente ningún espacio pensado para niños. Eso genera una sensa-

6.000 visitas mensuales

máximas registra el Parque Urbano Río Negro, según los encargados de su administración.

ción de abandono”, sostuvo Thomassen. La dirigente argumentó que esta disparidad impacta la asistencia de las familias, ya que “para muchos niños de Alerce Norte el parque queda lejos y el acceso no es simple”, lo que provoca una subutilización del recinto pese a su magnitud.

A esta postura se sumó Javier Uribe, otro dirigente del sector, quien señaló que dejó de asistir al parque por su desacuerdo con la administración vigente y lo que calificó como restricciones para el uso adecuado del espacio.

RESPUESTA MUNICIPAL

Desde la Delegación Municipal de Alerce, el delegado Cristián Pino admitió la necesidad de elevar la afluencia de público, con énfasis en la temporada estival. “La idea es que el parque tenga más actividad, con programas para adultos mayores,



LA AFLUENCIA DE PÚBLICO ES BAJA DURANTE LAS MAÑANAS.

jóvenes y familias, y que se transforme en un espacio de encuentro permanente”, puntualizó.

En paralelo, Andrea Aravena, encargada del parque y jefa de proyecto de la licitación en curso, aclaró que la gestión actual no contempla un trabajo directo con las juntas de vecinos. “Nosotros no trabajamos directamente con las juntas de vecinos, sino a través de otras instancias”, especificó la funcionaria. Aravena detalló que el recinto recibe entre 5.500 y 6.000 visitantes al mes, variable según la estación, aunque concedió que el registro podría no reflejar el total real de ingresos.

CONTEXTO E HISTORIA

El Parque Urbano Río Negro abarca más de 8.100 metros

cuadrados e integra ciclovías, senderos, zonas deportivas, juegos infantiles, anfiteatro, huertos comunitarios y áreas de picnic. La obra se ubica a siete kilómetros del centro de Puerto Montt y conecta los sectores de Alerce Norte y Sur.

La infraestructura se inauguró cuando el actual alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraight, ejercía como seremi de Vivienda y Urbanismo, dentro de los planes del Minvu. Aunque el municipio afirma trabajar en el fortalecimiento del recinto, los dirigentes exigen que el nuevo aniversario marque un punto de inflexión. Piden reforzar actividades, revisar las condiciones de uso y garantizar la equidad en la infraestructura para que el Parque Río Negro cumpla su rol comunitario proyectado. ☉